



PRESS RELEASE

No. 048/KFCP-DIR/PR/VII/22
Untuk disebarikan segera

Kalbe Umumkan Penandatanganan Kolaborasi Eksklusif dengan Sanofi, Lanjutkan Bisnis Obat Resep di Indonesia

Jakarta, 25 Juli 2022, PT Kalbe Farma Tbk (“Kalbe”) hari ini mengumumkan penandatanganan Perjanjian Jual Beli Saham (Share Purchase Agreement atau “SPA”) yang berlangsung pada tanggal 22 Juli 2022, antara Sanofi Aventis Participations dan Hoechst GMBH (Sanofi) sebagai Penjual dengan PT Kalbe Farma Tbk (Kalbe) sebagai Pembeli. SPA berisi kesepakatan antara Kalbe dan Sanofi untuk mengalihkan kepemilikan saham mayoritas di PT Aventis Pharma, yang efektif akan diterapkan pada Q4 2022 dengan memenuhi persyaratan tertentu sebagai bagian dari SPA.

Kesepakatan tersebut akan mengalihkan 80% kepemilikan saham Penjual di PT Aventis Pharma ke Kalbe termasuk fasilitas produksi yang berlokasi di Jakarta, aset dan hak distribusi serta pemasaran obat resep dan vaksin Sanofi di Indonesia. Transaksi ini akan memastikan kelanjutan produksi dan pasokan produk ke pasar Indonesia melalui komitmen jangka panjang di semua aspek distribusi dan lisensi antara Kalbe dan Sanofi.

“Langkah strategis ini akan menghadirkan produk-produk yang selaras dengan portofolio Kalbe, terutama di kelas terapi fokus, seperti diabetes dan kardiovaskular, serta akses ke vaksin sebagai bagian dari strategi pertumbuhan Kalbe. Kalbe menyambut baik kolaborasi strategis ini dengan Sanofi sebagai perusahaan kesehatan global yang inovatif dengan penetrasi pasarnya yang kuat di Indonesia. Kalbe percaya bahwa kesepakatan ini menjadi tonggak positif dalam memperkuat posisi Kalbe di pasar farmasi Indonesia, dan untuk menyediakan akses obat-obatan yang berkelanjutan bagi Indonesia,” kata Vidjongtius, Presiden Direktur PT Kalbe Farma Tbk.

“Sebagai bagian dari strategi jangka panjang, Sanofi berupaya melakukan simplifikasi atas kegiatan operasional internasionalnya, sambil memastikan akses berkelanjutan atas obat-obatan dan vaksin Sanofi bagi pasien di seluruh dunia. Kami sangat bangga dengan kehadiran Sanofi di Indonesia selama ini dengan karyawan dan mitra kami, dan untuk membuka babak baru dengan Kalbe dalam menggarap potensi pertumbuhan pasar Indonesia. Sanofi memilih Kalbe karena kepercayaan pasar, kinerja bisnis yang kuat, dan pengetahuan yang mendalam tentang industri kesehatan Indonesia, yang keseluruhannya akan menjamin akses yang luas dan berkelanjutan ke obat-obatan dan vaksin Sanofi untuk pasien,” kata Haissam Chraiteh, Sanofi Head of Community Asia & Eurasia

Tentang PT Kalbe Farma Tbk

PT Kalbe Farma Tbk (Kalbe) didirikan pada tahun 1966 dan merupakan salah satu perusahaan farmasi publik terbesar di Asia Tenggara. Kalbe memiliki empat divisi utama yang menangani portofolio merek yang andal dan beragam; divisi obat resep, divisi produk kesehatan yang menangani obat bebas, multivitamin dan suplemen siap minum, divisi nutrisi; dan divisi distribusi & logistik.

Kalbe kini memiliki lebih dari 40 anak perusahaan dan 15 fasilitas produksi berstandar internasional, serta mempekerjakan sekitar 16.000 karyawan yang tersebar di 76 cabang di seluruh Indonesia. Sejak tahun 1991, saham Kalbe tercatat di Bursa Efek Indonesia (BEI: KLBF).

Tentang Sanofi

Sanofi adalah perusahaan kesehatan global yang inovatif, didorong oleh satu tujuan: kami mengejar keajaiban sains untuk meningkatkan kehidupan masyarakat. Tim kami, yang ada di 100 negara, berdedikasi untuk mengubah praktik kedokteran dengan bekerja mengubah yang tidak mungkin menjadi mungkin. Kami menyediakan opsi pengobatan yang berpotensi mengubah hidup dan perlindungan vaksin yang menyelamatkan jiwa bagi jutaan orang di seluruh dunia, sambil menempatkan keberlanjutan dan tanggung jawab sosial di pusat ambisi kami.

Sanofi terdaftar di EURONEXT: SAN dan NASDAQ: SNY